

## NOTA DE PRENSA

# Solimat se suma a la lucha contra la ELA, colaborando con la Carrera Solidaria de la Fundación Eurocaja Rural

- Como cada año, la mutua Solimat se suma a esta Carrera Solidaria de la Fundación Eurocaja Rural.

**Toledo, 1 de octubre de 2023.-** Solimat, fiel a su compromiso de colaborar con aquellas iniciativas que ayuden a diversas causas sociales, se ha unido a la lucha contra la ELA, colaborando con la Carrera Solidaria de la Fundación Eurocaja Rural, celebrada hoy en Toledo.

Bajo el lema "Corremos contra la ELA", esta carrera tiene como objetivo recaudar fondos para luchar contra la Esclerosis Lateral Amiotrófica y visibilizar esta enfermedad degenerativa que, hasta ahora, no tiene cura. Para ello, todos los fondos recaudados para la carrera se destinarán, por igual, a las asociaciones regionales relacionadas con la enfermedad en el ámbito de actuación de Eurocaja Rural.

### Solimat, Entidad Colaboradora de la XI Carrera Solidaria de la Fundación Eurocaja Rural

Dicha colaboración se ha materializado a través del personal sanitario necesario para la celebración de la carrera. En concreto, enfermeros, médicos y fisioterapeutas, que ejercen su labor en el Hospital San José de Solimat, han colaborado como voluntarios, ofreciendo su experiencia y saber hacer a aquellos corredores que precisaran asistencia sanitaria, bien en el transcurso del recorrido o tras su finalización.



De igual forma, varios trabajadores de la mutua, junto con sus familias, han participado en esta Carrera Solidaria corriendo en diferentes categorías.

Así pues, Solimat, la mutua de Castilla-La Mancha, muestra su apoyo y solidaridad en aquellas iniciativas que persiguen ayudar a aquellos colectivos que más lo necesitan y, en concreto, hoy, en la Carrera Solidaria "Corremos contra la ELA".

#### Más información:

Carolina Sánchez. Comunicación.

Tlfo: 925 283 186 Ext.: 1006 Móvil: 639 844 610 [csramirez@solimat.com](mailto:csramirez@solimat.com)